
 

                         26.11.2024 
  

 

1 
 

 
 

Verbale assemblea ordinaria PLR Riviera 
Sala patriziale Lodrino 26.11.2024 

 
1. Saluto del presidente 

Giorgio Rosselli: 
Dà il benvenuto ai presenti in sala, li saluta e li ringrazia per la loro partecipazione. 
Esprime la propria soddisfazione, sottolineando come queste occasioni siano 
fondamentali per incontrarsi anche al di fuori dei periodi elettorali. Si scusa a 
nome di Alex Farinelli, che questa sera non può essere presente a causa di un 
malessere, e di Simone Gianini, impossibilitato a partecipare per un impegno già 
programmato. 
Procede quindi con i saluti ufficiali: ringrazia e saluta la delegazione di Biasca 
presente in sala, Omar Terraneo (Gran Consigliere per il distretto di Riviera), i 
Municipali di Riviera, Teo Matozzo ed Enea Rossetti, i consiglieri comunali, e i 
candidati che si sono messi a disposizione nelle ultime elezioni. Segnala infine la 
presenza in sala di Alessandro Speziali, Presidente del PLRT. 
 

2. Nomina del Presidente del giorno e due scrutatori 
Giorgio Rosselli: 
Il comitato sezionale propone Omar Terraneo come presidente del giorno. 
(seguono applausi) 

Omar: 
Saluta il Presidente sezionale, Presidente distrettuale, Vicepresidente, saluta i 
Municipali (Teo ed Enea), le autorità comunali presenti, i Consiglieri comunali, gli 
amici e amiche Liberali Radicali. Esprime il proprio piacere e orgoglio nel dirigere 
l’assemblea, accogliendo con entusiasmo l’invito di Giorgio. 

Nomina degli scrutatori: 
Vengono proposti Radisa Peric e Mario Colangelo come scrutatori. La sala vota 
e approva all’unanimità la nomina dei due scrutatori. 

3. Approvazione ordine del giorno 
Omar Terraneo: 
Propone una modifica all’ordine del giorno, aggiungendo al punto 6.5 “la 
nomina del delegato alla conferenza dei sindaci”. La proposta viene sottoposta 
a votazione e approvata all’unanimità. 
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4. Relazioni 
 
4.1. Presidente Giorgio Rosselli 
Giorgio legge sua relazione (allegata al verbale) 
 
4.2. Onorificenze e ringraziamenti: 
Giorgio Rosselli: 
Giorgio dà avvio alle onorificenze, partendo da Sara Genetelli Trisconi, che ha 
deciso di rassegnare le dimissioni dal comitato sezionale. La descrive come una 
persona profondamente legata al partito, qualità dimostrata dal suo impegno 
dal 2017 al 2021, e successivamente come Vicepresidente. La ringrazia 
calorosamente per il contributo dato negli anni e le consegna un 
omaggio. (Seguono applausi) La seconda persona omaggiata è Ivan Falconi, 
figura di rilievo per il PLR. Giorgio ripercorre la sua lunga carriera politica, 
ringraziandolo, a nome del comitato e di tutti i presenti, per l’impegno profuso 
negli anni. Anche a Ivan viene consegnato un omaggio. (Seguono applausi) 
 
Ivan: 
Ivan ricorda con emozione gli anni iniziali del suo percorso. Esprime il desiderio 
che quelle emozioni e passioni tornino a essere centrali. Racconta inoltre la sua 
straordinaria esperienza come membro del Municipio, lavorando fianco a fianco 
con Alberto. 
 
A Pierbattista Alari, uscente da Consigliere Comunale alle ultime Comunali 2024, 
purtroppo non rieletto, lo si ringrazia per essersi messo a disposizione quale 
membro di comitato. 
 
4.3. Relazione Teo Matozzo: 
Viene rivolto un sentito ringraziamento ad Alessandro Speziali per la sua presenza, 
e un ulteriore ringraziamento ai presenti per il grande sostegno dimostrato nelle 
ultime elezioni, occasione in cui non era ancora stato possibile ringraziare 
personalmente. Si sottolinea come, nonostante la perdita di Alberto e Ivan (per i 
quali viene espresso sincero apprezzamento per quanto fatto), il risultato 
elettorale sia stato positivo, tra in partiti nel particolare Il Centro è stato 
apprezzato che non abbiamo imposto il ballottaggio. 

Si evidenzia l'importanza di alzare la voce sia a livello municipale sia nel Consiglio 
Comunale (CC), poiché spesso si riscontrano progressi seguiti da passi indietro. 
Viene fatto notare che, in Municipio, molte decisioni vengono cambiate, 
penalizzando il PLR, considerata la maggioranza relativa del Centro. Tuttavia, si 
invita a guardare avanti con determinazione. 

Si descrive il lavoro municipale come molto impegnativo e dispendioso in termini 
di tempo, ma svolto con grande piacere. Si rimarca l'importanza di ascoltare i 
cittadini, evidenziando che, negli ultimi due mesi, i rapporti con il Centro 
sembrano migliorati, pur mancando una linea guida comune tra i due partiti. Si 
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esprime fiducia nei municipali e nella possibilità di ottenere ottimi risultati fra 
quattro anni, mantenendo il ritmo attuale. 

4.4. Relazione Enea Rossetti: 
(Relazione allegata al verbale) 

Si aprono le discussioni in merito alle relazioni di Enea Rossetti e Teo Matozzo: 
 

Ivan: 
Ivan desidera esprimere alcune osservazioni. Sottolinea che lui vede la mancanza di 
energia e determinazione da parte dei due municipali nell'affrontare i temi municipali, 
evidenziando anche l'assenza di collegialità all'interno del Municipio. 

Teo: 
Teo replica affermando che stanno lavorando intensamente e che è necessaria una 
maggiore eleganza nei rapporti con gli altri municipali. Ritiene che non si debbano 
utilizzare toni eccessivamente forti. Inoltre, stanno dedicando attenzione anche al 
miglioramento dell'informazione verso i cittadini. 

Enea: 
Enea sottolinea il grande impegno profuso, sia in termini di ore lavorative sia 
nell'affrontare i numerosi dossier, alcuni dei quali precedentemente assegnati a Ivan. 
Ritiene che le osservazioni di Ivan siano valide, ma considera altre le sue priorità. 
Conclude affermando di collaborare molto bene con Teo. 

Alberto: 
Alberto esprime il suo apprezzamento per il lavoro di Teo ed Enea, riconoscendone 
l'impegno. Si dichiara fiducioso riguardo alla loro attività e invita a concentrarsi sugli 
aspetti principali di competenza. Sottolinea l'importanza di migliorare la comunicazione 
con i cittadini. 

Omar Terraneo: 
Omar invita i municipali a proseguire il lavoro con perseveranza ed entusiasmo.  

 
Si procede con la votazione delle relazioni dei municipali, che vengono 
approvate all'unanimità. 

4.5. Relazione Adriano Alari 
Giorgio legge la relazione di Adriano, il quale si scusa per la sua assenza, motivata da 
impegni lavorativi che gli impediscono di partecipare: (Relazione allegata al verbale) 

Si aprono la discussione in merito alla relazione del Capo Gruppo, dopo di che 
nessun intervento giunge dalla sala, la relazione viene approvata all’unanimità. 
 
 
 
 



 

                         26.11.2024 
  

 

4 
 

5. Rapporto finanziario e lettura conti 
Si cede la parola a Luigi Pellanda: Si premette che, nella sua qualità di revisore, 
Fransceso Bignasca non ha provveduto alla visione dei conti, in quanto 
attualmente si trova all’estero. In qualità di revisore ha verificato la contabilità per 
gli esercizi chiusi dal 31.12.2022 al 31.12.2023.  
In base al risultato delle sue verifiche costata che la contabilità è tenuta in modo 
ordinato e che le registrazioni contabili, confrontandole con i relativi giustificativi, 
adempiono pienamente le regole contabili.  
Ringrazia la cassiera per il lavoro svolto con impegno nell’interesse della Sezione. 
Raccomanda di approvare i conti annuali riscontrati un utile CHF 5’363.88 per 
l’esercizio 2022 e di CHF 5'402.20 per l’esercizio 2023. 
 

6. Nomine statutarie 
 
6.1. Elezione del Presidente 
Omar Terraneo: 
Omar, prima di presentare il nuovo presidente proposto dal comitato, desidera 
ringraziare Giorgio per il suo contributo alla sezione e al PLR. (Seguono prolungati 
applausi) 
Il comitato propone Giannini Reto per la carica. Si procede con la votazione e la 
nomina viene approvata all'unanimità. 
 
6.2. Discorso nuovo presidente 
Reto: 
Reto esprime a sua volta gratitudine a Giorgio per il lavoro svolto, omaggiandolo 
con un dono a nome della sezione. 

Di seguito si rivolge alla sala con il suo discorso di insediamento: 

Cari amici Liberali, 

è con grande emozione e senso di responsabilità che prendo oggi l'incarico di 
presidente della nostra sezione. Vorrei iniziare ringraziando di cuore Giorgio, che ha 
guidato questa sezione con impegno e passione. Il suo lavoro ci ha permesso di 
raggiungere ambiti traguardi, e di guardare al futuro con fiducia. 

Guardando al passato, possiamo essere fieri di ciò che è stato realizzato. Ma ora è tempo 
di guardare avanti, con l'obiettivo di rendere la nostra sezione sempre più vicina ai 
cittadini.  

Come sezione PLR Riviera, dobbiamo continuare a mantenere un dialogo aperto e 
costruttivo con la cittadinanza. Il nostro obiettivo è chiaro: ascoltare le esigenze dei 
cittadini e proporre soluzioni che siano attuabili, pratiche e in linea con i bisogni del nostro 
comune. Il nostro impegno deve essere qui, sul territorio, dove possiamo fare la 
differenza, mentre lasciamo le questioni cantonali e nazionali alle rispettive sedi. 

Per farlo, però, abbiamo bisogno di essere uniti come sezione. Unità significa fiducia 
reciproca, collaborazione e confronto costruttivo. Solo così potremo crescere insieme. E 
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allo stesso tempo, è cruciale aprirci a nuove energie, soprattutto tra i giovani, per dare 
un futuro al nostro partito.  

Il nostro messaggio deve essere chiaro: siamo qui, pronti ad ascoltare, a confrontarci e 
a trovare soluzioni per la nostra comunità. 

Sono convinto che, lavorando insieme, riusciremo a costruire qualcosa di importante per 
la nostra comunità. Insieme possiamo far crescere la nostra sezione e far sentire la nostra 
voce, sempre con lo stesso spirito liberale che ci contraddistingue.  

Ringrazio ancora tutti voi per la fiducia che mi avete accordato.  

Non vedo l'ora di lavorare con ciascuno di voi per il bene del nostro comune, del nostro 
partito, e soprattutto delle persone che vivono qui. 

Grazie! 

Giannini Reto 

Giorgio: 
Giorgio condivide la sua esperienza politica, ringraziando i membri del comitato 
per il sostegno ricevuto durante gli anni di presidenza. Sottolinea che la decisione 
di lasciare la presidenza non è legata ai risultati delle ultime elezioni, ma era già 
stata presa in precedenza. 
 
Augura a Reto una presidenza proficua e ricorda con piacere il lavoro svolto nella 
sezione. Conclude augurando a tutti buon lavoro. 
 
6.3. Elezione comitato 
Si propone il seguente comitato: 

- Reto Giannini (Eletto per acclamazione come presidente). 
- Adriano Alari  
- Pierbattista Alari (Nuovo membro) 
- Antonio Bolla  
- Rolando Bulloni 
- Verena Delbiaggio 
- Alberto Pellanda (Nuovo membro) 
- Radisa Peric 
- Andrea Pironaci (Segretario) 
- Edy Pironaci  
- Giorgio Rosselli  
- Yuri Tallarini 
- Leonardo Vananti  

 
Si mette ai voti il comitato. Viene approvato all’unanimità.  
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6.5. Nomina dei delegati al Congresso e al comitato Cantonale PLRT 
L’assemblea nomina per il comitato Cantonale PLRT: 

- Giannini Reto  
- Adriano Alari  

 
L’assemblea nomina per i delegati al Congresso cantonale: 

- Edy Pironaci  
- Adriano Alari  
- Pierbattista Alari 
- Antonio Bolla 
- Rolando Bulloni 
- Giannini Reto  
- Leonardo Vananti 

 
L’assemblea nomina quale delegato alla conferenza dei sindaci: 

- Enea Rossetti 
Supplente: 

- Teo Matozzo 
 
L’assemblea approva all’unanimità entrambi le nomine.  
 
6.6. Nomina dei revisori dei conti 
I due revisori uscenti non si ricandidano e vengono ringraziati per il lavoro svolto. 
Il comitato propone Anaïs Rossetti e Simone D’antino come nuovi revisori, i quali 
sono approvati all’unanimità dall’assemblea. 
 

7. Eventuali  
Alessandro speziali: 
Alessandro saluta tutti i presenti, sottolineando quanto tenesse a partecipare a 
questa serata. Rileva l'importante attaccamento al territorio dimostrato in sala e 
sottolinea l'importanza della presenza del partito a livello comunale per rafforzare 
la dimensione cantonale. 

Evidenzia il ruolo attivo del presidente sezionale sul piano cantonale, ribadendo 
la necessità di collaborazione da parte di tutti. Osserva che oggi fare politica è 
complesso, a causa della diffidenza e della prevalenza della "politica del contro," 
un approccio lontano dai metodi liberali. Invita a ripartire con slancio verso il 
Consiglio di Stato e il Gran Consiglio, auspicando uno sviluppo equo di tutto il 
territorio ticinese, oltre ai grandi poli. 

Rassicura che lui e Omar si impegneranno ancora di più, rifiutando la narrativa 
pessimista e puntando sulla crescita del territorio. Conclude ribadendo 
l'importanza strategica di questa regione per il partito, garantendo il proprio 
impegno personale. Ringrazia per l’invito e augura una buona assemblea. 
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Intervento di Omar Terraneo: 
Omar si unisce ai ringraziamenti rivolti a Sara e Ivan. Sottolinea il rapporto 
positivo tra il comune di Biasca e quello di Riviera, ribadendo l'importanza di 
unire le forze per far sentire la propria voce. Evidenzia la necessità di difendere 
con determinazione le risorse del territorio. 

Alberto Pellanda: 
Si complimenta con Reto, vuole approfittare della presenta del Presidente 
Cantonale per ricordare la situazione d’ingiustizia che vive la regione Riviera 
(Biasca e Riviera) dal punto di vista dell’accesso a determinati contributi 
finanziari. Il problema sottolineato da Alberto è da individuare nella 
classificazione delle diverse regioni. Le regioni delle Valli e quelle degli 
agglomerati urbani beneficiano di diversi sussidi cantonale e federali per opere 
pubbliche, anche fino all’80% dei costi. La Riviera si trova in una zona grigia e per 
questo non beneficia dei sussidi riconosciuti alle valli e nemmeno di quelli 
riconosciuti agli agglomerati urbani. Una sorta di “terra di mezzo” dimenticata. 
Per questo Alberto chiede al Presidente cantonale di tener conto di questa 
importante disparità, anche nelle discussioni sulla perequazione finanziaria 
cantonale. 

Omar ringrazia tutti per la presenza e augura una buona serata a tutti. 

L’assemblea ordinaria della sezione PLR Riviera termina alle ore 22:00. 

Per la sezione PLR Riviera 

Il Presidente           Presidente del Giorno            Il segretario 

Reto Giannini     Omar Terraneo               Pironaci Andrea 




